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　伊賀市議会議長　様

　する約束であったが、いまだに実行されていない。大雨のときの災害発生の

・市議会の議員定数について、人口比からすると１名ほど多いと思われるので

・小学校の校区再編問題については、旧丸山中学校の利活用も含めて考えて欲

　しい。

　　　　議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

　　　　平成２６年度議会報告会６班

　　　　　　代表者　　北出　忠良

　削減を検討してはどうか。

・伊賀鉄道への市からの補助金が本年度で終了するが、市議会として今後の補

　助金の延長を考えて欲しい。

・木津川に架かる潜水橋については、平成１９年の丸山・上郡橋完成時に撤去

名

・地区市民センターの自治センター化と指定管理者制度の導入について、当地

　区は会長が１年毎に交代するため事務処理上無理であるので反対である。こ

　のことについては検討委員会を立ち上げ検討中である。

・公共下水道について、集落排水が出来て５年も経っていないので平成29年度

　から地方公営企業会計の導入を目指すことには反対である。

報　　告　　書
　平成２６年７月２３日（水）　１９時３０分 ～ ２１時００分

　神戸地区住民自治協議会

　神戸地区市民センター

　北出忠良、福田香織、嶋岡壯吉、森岡昭二

　森岡昭二

報 告 者

主 な 意 見
・

提 言 等

　平成２６年　７月３０日

27

出 席 議 員
司 会 者

記 録 者

　原因に成りかねないので、早急に取り壊して欲しい。

　嶋岡壯吉

　福田香織


